

# Ann Gaytan

rejoint la Compagnie Aléatoire de Théâtre pour un projet de spectacles dans l'Espace Saint

Laurent, ancienne église romane du XIIe siècle



## La Compagnie Aléatoire de Théâtre

dont Ann Gaytan devient membre du bureau et directrice musicale, transfère son siège de Paris à Langeais et entreprend une action culturelle de longue haleine.

La Mairie de Langeais soutient ce projet culturel qui prévoit la restauration et l'équipement matériel et humain de cette magnifique église désaffectée depuis la Révolution Française.

Le projet inclût également la formation de main-d'oeuvre professionnelle dédiée à l'infrastructure technique, la création d'emplois, la formation du public, des actions dirigées vers la jeunesse et la recherche dans le domaine du spectacle, ainsi que la création de trois spectacles par saison.

La Compagnie Aléatoire de Théâtre a pour directrice artistique Maria Teresa Amaral, metteur en scène brésilienne. Maria Teresa Amaral a été aussi directrice du Centre d'Arts Calouste Goulbenkian et des Ecoles d'Art de l'Etat de Rio de Janeiro. Cette double expérience lui permet d'envisager avec l'efficacité nécessaire l'approche entre création et politique culturelle.

Le premier spectacle, L'Amour Avec Des Mots composé de textes médiévaux, de textes contemporains et de musiques, aura lieu à l'Espace Saint Laurent de Langeais les 14 et 15 mai prochain à 21 heures.